



6 Pièces

200 m<sup>2</sup>

Réf. 83723513

6 000 €

Cannes

Maison à louer (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située sur les hauteurs de Vallauris, villa contemporaine d'environ 200 m<sup>2</sup> sur un terrain de 2 000 m<sup>2</sup>, entièrement rénovée avec des prestations luxueuses et offrant une vue panoramique incroyable sur la mer et le Cap d'Antibes. S'élevant sur deux niveaux, elle se compose d'un séjour/salle à manger avec cheminée ouvrant sur terrasse avec vue mer, d'une cuisine américaine entièrement équipée, une buanderie, de 2 chambres en-suite dont une chambre de maître avec salle de bains et dressing ainsi que 2 autres chambres et une salle de douche indépendante, une salle de fitness. À l'extérieur, un ...

Located on the heights of Vallauris, contemporary villa of approx. 200 sqm on a 2,000 sqm plot, fully renovated with luxurious features and offering incredible panoramic view of the sea and Cap d'Antibes. Set on two levels, it consists of a living/dining room with fireplace opening onto a terrace with sea view, a fully equipped open-plan kitchen, a laundry room, 2 en-suite bedrooms including a master bedroom with bathroom and dressing, as well as 2 other bedrooms and an independent shower room, and a fitness room. Outside, an independent studio with kitchenette, a saltwater swimming pool and ...

## **BARNES CANNES**

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

